

Afiliadas acceden a exámenes preventivos sin costo en octubre

En el marco del Mes de la Sensibilización del Cáncer de Mama.

Redacción/Andre Malebrán
La Estrella

Con motivo del Mes de la Sensibilización del Cáncer de Mama, Caja Los Héroes pone en marcha una importante campaña destinada a sus afiliadas en la Región de Antofagasta, ofreciendo la posibilidad de realizarse sin costo una serie de exámenes preventivos claves para la detección temprana de esta enfermedad.

Durante todo el mes de octubre, las mujeres afiliadas podrán acceder a mamografías bilaterales, unilaterales, ecografías mamarias y el examen de Papanicolaou, en una iniciativa que busca fomentar la prevención y el cuidado de la salud femenina.

Las afiliadas de Caja Los Héroes podrán solicitar el reembolso de estos exámenes en las sucursales de la caja, ubicadas en Washington N° 2530 y Latorre N° 2628, ambas en Antofagasta, y en Vivar N° 2013, en Calama. Este beneficio no solo pretende facilitar el acceso a exámenes preventivos fundamentales,

sino también contribuir a la detección oportuna del cáncer de mama, una de las principales causas de muerte por cáncer en mujeres en Chile.

Al respecto, la gerenta de Productos y Beneficios de Caja Los Héroes, Valeska Barrera, recalcó que “entendemos la relevancia de este beneficio para nuestras afiliadas, especialmente considerando que la salud es un factor esencial para la calidad de vida. El éxito de este programa, que está por una década, refleja nuestro compromiso con la prevención y el cuidado de la salud de nuestros afiliados”.

SERVICIOS PREVENTIVOS

A este esfuerzo se suma el acceso gratuito a mamografías a través de la Clínica Móvil de la Fundación Arturo López Pérez (FALP), que en alianza con Caja Los Héroes ha recorrido distintas regiones del país. Esta iniciativa busca alcanzar a mujeres mayores de 40 años, un grupo en el que la detección temprana del cáncer de mama es crucial para mejorar las



MAMOGRAFÍAS, ECOGRAFÍAS Y EXÁMENES GINECOLÓGICOS ESTARÁN DISPONIBLES SIN COSTO.

posibilidades de un tratamiento exitoso.

En este sentido, Valeska Barrera aseguró que “estos operativos también son esenciales para llegar a aquellas mujeres que, por diversas razones, han postergado este crucial examen, y nuestra alianza con

FALP permite cumplir el objetivo de garantizar que nuestras afiliadas puedan prevenir el cáncer de mama. En esa línea, este año aumentamos de 100 a 120 los días en que desarrollamos estos operativos para llegar a 4.320 mujeres, un 20 % más que en el 2023”.

El programa de salud de Caja Los Héroes incluye consultas de medicina general y especialidades desde \$990, sin límite de uso, descuentos en farmacias, telemedicina, atención dental, kinesiología y servicios visuales y auditivos. 🌟